

Von Heiern für Heier: Marienheider Bürgerstiftung gegründet

(pl/7.7.2005-13:35) Marienheide - Premiere für Oberberg: 13 Marienheider Bürger und Firmen gründeten gestern die "Marienheider Bürgerstiftung".

Die Gründungstifter sind sich einig, dass Marienheide vom Engagement seiner Bürger lebt. Mit der Stiftung soll „von Bürgern für Bürger“ ein Kapitalstock aufgebaut werden, aus dessen Erträgen gemeinnützige Zwecke unterstützt werden. Das Gründungskapital der Stiftung beläuft sich auf 66.000 €.

Ziel der Marienheider Bürgerstiftung ist es, "das Fundament der Bürgergesellschaft zu verbreitern. Im Sinne der Hilfe zur Selbsthilfe sollen das freiwillige ehrenamtliche Engagement und die Übernahme von gesellschaftlicher Verantwortung in Marienheide gestärkt werden".

Die Heier Bürgerstiftung ist sowohl wirtschaftlich als auch politisch unabhängig und offen über konfessionelle Grenzen hinweg. Bevor sie ihre Arbeit aufnehmen kann, ist allerdings noch die Anerkennung durch die Bezirksregierung Köln erforderlich. Hiermit wird in den nächsten Wochen gerechnet.

Die Gründungstifter laden weitere Marienheider Personen und Unternehmen zum Mitmachen ein. Ansprechpartner sind Wirtschaftsprüfer und Steuerberater Burkhardt Müller, Bürgermeister Uwe Töpfer, Roland Krebs als Vorstand der Volksbank Marienheide und Karen Sarstedt.

Die Gründungstifter sind:

- Timo Fuchs
- Jochen Heinz
- Monika und Werner Meißner
- Burkhardt Müller
- Fa. Rüggeberg
- Karen und Dietmar Sarstedt
- Hans-Reiner Schäfer
- Anja und Dr. Michael Strunk
- Volksbank Marienheide
- Herbert Wolfslast